

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT., atas segala rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "Pengembangan Media Pembelajaran Berbantuan *Lectora Inspire* Pada Materi Reaksi Redoks". Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Kimia FMIPA UNIMED. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun dengan upaya yang dilakukan serta bantuan dan semangat dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Sri Adelila Sari, S.Pd., M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing, mengarahkan dan meluangkan waktu serta nasehat yang baik sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Kepada Bapak Drs. Eddyanto, Ph.D., Dr. Saronom Silaban, M.Pd., Dr. Ayi Darmana, M.Si., Ricky Andi Syahputra, S.Pd., M.Sc., sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyempurnaan skripsi ini. Kemudian, Ibu Dr. Destria Roza, S.Si., M.Si., selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Serta kepada seluruh Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis dalam perkuliahan selama ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kepala Sekolah, Ibu dan Bapak Guru, dan Staf Pegawai SMA Negeri 1 Batang Kuis, serta seluruh siswa kelas X IPA 5 yang sudah mengizinkan dan membantu penulis dalam melaksanakan penelitian di SMA Negeri 1 Batang Kuis. Bagitupun untuk guru kimia Bapak Baston Pasaribu, S.Pd., M.Si., terima kasih telah mengajarkan kimia kepada penulis selama 3 tahun.

Terima kasih yang istimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta, yang telah memberikan semangat dan kasih sayangnya tak terbatas jarak dan waktu, serta do'a yang selalu dipanjatkan untuk penulis. Dengan dukungan dan semangat dari orang tua, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Semoga Allah SWT memberikan cinta dan surganya kelak. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada adik-adik yang sedang dalam perjalanan pendidikan

Laila, Anggita dan Lukman yang selalu mendukung, mendoakan dan memberi semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya melakukan yang terbaik dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan dari segi isi maupun bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat positif dan membangun dari pembaca untuk menyempurnakan skripsi ini. Kiranya, skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi untuk pengetahuan pembaca serta penulis berharap skripsi ini dapat memperkaya ilmu pendidikan dalam memajukan pendidikan di negeri ini.

Medan, 14 Agustus 2023



Julianda Haripah Rambe
NIM. 4191131028

THE
Character Building
UNIVERSITY